

## Nouvelles brèves

Les Canadiens de Montréal ont gagné le premier match de la série finale de la coupe Stanley en battant les Bruins de Boston 4 à 1.

Le Leacock Award for humor 1978 est allé à M. Ernest Buckler, romancier originaire de Nouvelle-Écosse. Le prix est accompagné d'une somme de \$1 500 offerte par la compagnie de la baie d'Hudson. M. Buckler, qui est âgé de 70 ans, a gagné ce prix pour son livre de poèmes et nouvelles *Whirligig*.

Le ministère des Approvisionnements et Services a passé un marché d'une valeur de \$8 684 072 avec la division de Trenton de Hawker Siddeley Canada Ltd., pour le compte de l'Agence canadienne de développement international. Le marché prévoit la construction et la fourniture de 205 wagons de chemins de fer, et l'entretien de pièces de rechange nécessaires, qui iront à la Société des chemins de fer de Tanzanie.

Le pape Paul VI a nommé M. Karl Wiesner, professeur de chimie de l'Université du Nouveau-Brunswick, membre de l'Académie pontificale des sciences. L'Académie, qui compte 70 membres, a été fondée en 1603 et réorganisée par le pape Pie IX en 1847. Elle a pour but de développer la recherche scientifique.

Un petit-fils de Sir Winston Churchill, âgé de 19 ans, M. Rupert Soames, travaille à Fort McMurray (Alberta) en qualité de garde de sécurité. Il a déclaré qu'il était venu à fort McMurray il y a un mois pour acquérir de l'expérience et gagner de l'argent.

Trente-neuf artistes québécois, oeuvrant dans le domaine des arts plastiques, ont reçu une subvention de \$34 300 dans le cadre du nouveau programme d'aide aux expositions du ministère québécois des Affaires culturelles.

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiero de Canadá.*

*Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*

Parcs Canada vient de publier un guide bilingue sur les lieux historiques canadiens. Les illustrations sont de l'artiste William Kettlewell.

Des négociations sont en cours en vue d'organiser une rencontre entre les Expos de Montréal (équipe de baseball) et une équipe nationale de Cuba. La rencontre devrait avoir lieu en août à Montréal. Ce sera la première fois depuis 1958 qu'une équipe cubaine de baseball disputera au Canada un match contre une équipe professionnelle.

Une mère de 14 enfants, Mme Olivette Lévesque-Babin, très active dans les milieux sociaux de Jonquière (Québec) et fondatrice de nombreux mouvements de caractères très divers touchant la femme et la société qui l'entoure, est la première lauréate du prix Cécile-Bouchard. Ce prix a été institué cette année par la Fédération des femmes du Québec pour rendre hommage à une femme et plus spécialement pour souligner le travail des femmes.

L'Université de Toronto remettra le 15 juin un doctorat honorifique en droit à M. Gérard Dion, professeur au département des relations industrielles de la faculté des sciences sociales de l'Université Laval à Québec.

Le 24 avril à 5 h 32, soit au moment précis où elle atteignait ses 17 ans, une Canadienne, Mlle Angela Havey, recevait son permis de pilote privé. Elle devient le plus jeune pilote du Canada. Le record était détenu jusque-là par un Canadien qui avait reçu son permis à l'âge de 17 ans et cinq jours. Selon le règlement du ministère des Transports, il faut avoir au moins 17 ans pour obtenir un permis de pilote.

Récemment, un archéologue, M. Mike Wilson, a découvert sous le parking d'un supermarché de Calgary (Alberta), un lieu d'immolation des bisons. "Il se trouvait sous une couche de cendre volcanique vieille de 6 600 ans, a expliqué M. Wilson. On a trouvé des ossements de bison en trois endroits différents de cette excavation".

Une étude de Statistique Canada montre que durant les cinq dernières années, la proportion de femmes-professeurs a diminué de façon constante: de 57 p.c. en 1972-1973, elle est passée à 54 p.c. en 1976-1977.

Le major-général Gaston Cloutier, CMM, C.D., a été nommé au poste de sergent d'armes de la Chambre des communes. M. Cloutier, qui a pris ses fonctions le 1er avril, succède à M. David Currie.

## Un bateau du temps passé transformé en musée



Le bateau à vapeur Tarahne est échoué sur une plage, à Atlin, Colombie-Britannique. On le répare présentement pour le transformer en musée. Ce bateau transportait les touristes autour du lac Atlin pendant les années de la ruée vers l'or.